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Общественная палата -  не с краю хата
Состоялось первое заседание общественной палаты Ярославля в обновлённом составе
Общественная палата города создана в декабре 2008 года. Через 
три года, исчерпав полномочия, она в соответствии со своими осно
вополагающими документами уступила кресла новому составу. Мэр 
Виктор Волончунас, отметив, что в этом составе есть как обществен
ники прошлого созыва, так и совершенно новые, представил каждого 
из тридцати членов обновлённой палаты поимённо.

В се они люди уважаемые 
и хорошо известные в го
роде. Герой России Алек

сей Михайлович Чагин. Настоя
тель храма Параскевы Пятницы 
на Тутовой горе протоиерей Ди
митрий Денисов. Директор 
Ярославского зоопарка Тейму
раз Кукуриевич Бараташвили. 
Заведующая кафедрой зооло
гии ЯГПУ, кандидат биологи
ческих наук Елена Николаевна 
Анашкина. Директор детской 
школы искусств им, Л. В. Соби
нова Светлана Гумировна Диль- 
мухаметова и многие, многие 
другие. Люди все разные и по 
роду занятий, и по возрасту, но 
по меньшей мере два обстоя
тельства их объединяют; лю
бовь к Ярославлю и ярослав
цам и не раз доказанная ими 
активная жизненная позиция. 
Что и требуется на том попри
ще, служение которому на сугу
бо общественных началах они 
согласились принять на себя на 
следующие три года.

Общественная палата -  
сравнительно новый инстру
мент с довольно большими 
правами. Главное из них мэр с 
присущим ему юмором обозна
чил так: «Не скажу, что вмеши
ваться, а влиять может». Это 
консультативно-совещатель
ный орган, призванный расши
рять участие жителей в город
ском самоуправлении, доби
ваться того, чтобы мнение жи
телей по тому или иному воп
росу властями учитывалось. 
Она выдвигает и поддержива
ет разного рода инициативы, 
предложенные в интересах 
граждан, осуществляет обще
ственный контроль за деятель
ностью местной власти. Она же 
нередко выступает в роли ми
ротворца во время конфликт

ных ситуаций или, что ещё 
важнее, в процессе их созре 
вания. Иногда ведь достаточно 
уточнить позиции сторон, что
бы взаимное непонимание не 
переросло в более острую ста
дию, а то и в открытое проти
востояние.

Общественная палата -  
инструмент общественного 
влияния. Её при желании мож
но предъявлять в качестве до
казательства того, что граж
данское общество у нас всё-та- _ 
ки существует или во всяком 
случае складывается -  вопре- § 
ки другому, прямо противопо- = 
ложному мнению. Палата фор- J 
мируется вроде бы сверху: де- |  
сять человек назначает мэр, § 
десять -  муниципалитет и ещё 
десять выдвигают обществен
ные объединения и иные не
коммерческие организации, 
зарегистрированные в городе. 
Но и те, и другие, и третьи за
интересованы в том, чтобы это 
были не просто достойные лю
ди, а люди с независимым, 
собственным мнением, спо
собные конструктивно оппони
ровать местной власти и в ко
нечном счёте вместе работать 
на благо города.

К выдвижению кандидатов 
в члены общественной палаты 
не допускаются политические 
партии, их региональные и 
местные отделения. В услови
ях, когда политическая жизнь 
уже перегрета сверх всяких 
разумных пределов, то, что па
лата дистанцируется от поли
тики, очень важно.

Членом общественной па
латы может быть любой житель 
нашего города, достигший во
семнадцати лет. В новом соста
ве палаты, правда, восемнад
цатилетних не оказалось. Са

мым молодым стал Кирилл Гус
тов, которому недавно испол
нился 31 год. Он член регио
нального отделения Ассоциа
ции юристов России, замести
тель председателя молодёжной 
парламентской ассамблеи при 
Совете Федерации Федераль
ного собрания РФ.

А вот выборных должност
ных лиц, депутатов, судей, ра
ботников органов государ
ственной власти и городского 
самоуправления в составе об
щественной палаты города вы 
не найдёте -  не положено. Как 
не найдёте и лиц, имеющих не
погашенную или неснятую су
димость.

Жизнь показала, что для 
организации деятельности па
латы в период между заседа
ниями нужен совет обществен
ной палаты, который и был об
разован. В первый созыв он 
состоял из пяти человек, на 
этот раз решили расширить 
его до семи. В него вошли 
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Общественная палата -  срав
нительно новый инструмент 
с довольно большими пра
вами. Главное из них мэр 
с присущим ему юмором 
обозначил так: «Не скажу, 
что вмешиваться, а влиять 
может». Это консультатив
но-совещательный орган, 
призванный расширять учас
тие жителей в городском 
самоуправлении, добиваться 
того, чтобы мнение жителей 
по тому или иному вопросу 
властями учитывалось.

Елена Ивановна Дементьева, 
председатель городского ко
митета профсоюзов работни
ков образования и науки Нари
ман Мамедович Дженишаев, 
директор городского методи
ческого центра по вопросам 
развития городского самоуп

равления Светлана Владими
ровна Зуева, начальник Яро
славского высшего зенитно
ракетного училища, генерал- 
майор Владимир Михайлович 
Мартынов, председатель сове
та директоров ОАО «Ярнефте- 
химстрой» Владимир Григорье
вич Матросов, председатель 
союза журналистов области 
Ирина Викторовна Пухтий и 
начальник службы управления 
имуществом Северной желез
ной дороги Александр Герма
нович Фёдоров.

Председателем палаты 
единогласно был вновь избран 
А. Г. Фёдоров, его заместите
лем -  Е. И. Дементьева.

Объявлено, что заседания 
палаты будут проходить раз в 
квартал. Они являются откры
тыми: в них смогут принимать 
участие депутаты муниципали
тета, мэр, представители СМИ, 
а также по решению палаты -  
иные лица. Власти города по 
её запросу будут предостав
лять все сведения, которые по

надобятся для работы -  за ис
ключением тех, что составля
ют государственную и иную ох
раняемую федеральным зако
ном тайну.

Мэр Волончунас поздравил 
членов обновлённой палаты «с 
получением такой обществен
но полезной нагрузки». Он оце
нил работу её предшественни
цы «как весьма положитель
ную» и выразил надежду на хо
рошие отношения с ней на бла
го города и в дальнейшем. По
желал успеха новобранцам и 
председатель палаты Фёдо
ров: «У нас очень хороший и 
дружный коллектив. Желаю, 
чтобы и вы не разочарова- 
лиёь». День начала работы об
новлённой палаты он назвал 
знаменательным ещё и по той 
причине, что её «отправляет в 
плавание мэр Виктор Влади
мирович Волончунас», сказал 
он с упором на слово «мэр» и 
уловив тем самым то, что бук
вально витает сейчас в возду
хе. На фоне Предвыборных 
страстей рейтинг уходящего со 
своего поста мэра достиг неви
данных высот. Забыты все оби
ды, все претензии, люди гово
рят о том, сколько хорошего он 
сделал для города, какой он 
серьёзный и знающий. А что-то 
ещё ждёт нас впереди...

Что касается обществен
ной палаты, то её планы ясны. 
Прозвучало, что она намерена 
поднять тему молодёжи, рас
смотреть положение в про
мышленности, вплотную за
няться проблемой присвоения 
звания «Город воинской сла
вы» -  при этом обязательно 
общаться со СМИ, принимать и 
обсуждать другие предложе
ния. Первое дополнение в план 
поступило сразу же. Ирина 
Пухтий предложила обще
ственной палате стать соучре
дителем журналистского кон
курса «Ярославль и россий
ская государственность», имея 
в виду две важнейшие даты, 
выпадающие на этот год -  
1612-й и 1812-й.

Татьяна ЕГОРОВА.

В Ы Б О Р Ы - 2 0 1 2
.

Голосуем
О

за достойную жизнь !
(Окончание.

Начало на 1-й стр.)

П о-военному быстро и чёт
ко проголосовали кур
санты Ярославского выс

шего зенитно-ракетного учили
ща противовоздушной оборо
ны. Избирательный участок 
№ 166 расположился прямо на 
территории учебного заведе
ния, чтобы и курсанты, и офи
церы смогли сделать свой вы
бор, не покидая родные стены. 

i Рядом с людьми военными 
голосовали и люди граждан
ские. Всего на этом участке 
должны были проголосовать 
2289 избирателей.

Чтобы не возникло путани
цы, для выдачи бюллетеней 
военнослужащим был выделен 
отдельный стол. Несмотря на 
большое количество голосую
щих в форме, очередь двига
лась быстро, ребята без лиш- 

: них слов получали бюллетени
и делали свой выбор.

-  Процедура голосования у 
нас чётко отлажена. Сначала 

г голосует один факультет, по- 
< том его сменяет другой, -  ска- 
г зал Владимир Захаров, замес

титель председателя участка 
избирательной комиссии.

Несмотря на то, что боль
шинство ребят приехали учить
ся из других городов, проблем 

з с голосованием у них не воз- 
э никло. Временная прописка 
у | позволяет принять участие в

выборе президента, и для меня 
очень важна прозрачность го
лосования. Я поддерживаю 
идею с видеонаблюдением. 
Думаю, что такая мера помо
жет избежать конфликтов, свя
занных с обвинениями по вбро
су бюллетеней, -  поделился с 
нами первокурсник Андрей.

После того, как выбор сде
лан, можно и перекусить. Пи
рожки, булочки, пирожные са
ми просились в рот. А приятная 
музыка добавляла хорошего 
настроения всем, кто уже сде
лал или только пришёл сде
лать свой выбор.

В день голосования изби
рательный участок в 
школе № 34, Дзержин

ского района, как и положено, 
ровно в восемь утра гостепри
имно распахнул двери. Хотя 
первый избиратель появился 
на крыльце здания за полчаса 
до открытия.

-  Пустите! Я иду Зюганова 
выбирать! -  настаивал пожи
лой мужчина.

Однако внутрь коммуниста, 
несмотря на его упорство, 
раньше положенного времени 
не пустили, и старичок, погро
зив написать жалобу, вынуж
ден был дожидаться начала го
лосования на улице.

Пик избирательной актив
ности пришёлся на 12 часов. 
Многие шли голосовать целыми 
семьями: муж, жена и малень
кий ребёнок. И если мамы и па-

ные: одновременно выбираем 
мэра и президента -  нагрузка 
на нас двойная. Поэтому мы 
решили, что бюллетени долж
ны выдавать два человека: 
один выдаёт для голосования 
за мэра, другой -  для голосо
вания за президента, -  говорит 
председатель участковой из
бирательной комиссии Ольга 
Беловошихина.

На этих выборах почти со 
всех избирательных участков 
страны велась видеотрансляция 
в Интернете. Веб-камеры были 
установлены и в школе № 34.

-  Мы прошли обучение, как 
правильно пользоваться этой 
техникой. Сложного ничего нет. 
К тому же на участках присут
ствуют операторы, которые от
слеживают, как ведётся видео
наблюдение. Трудности воз
никли с самими камерами на
кануне голосования. Одну из 
них долго настраивали специа
листы, так как она фиксирова
ла лишь часть избирательного 
участка, -  рассказывает Ольга 
Беловошихина.

На выходе с избирательно
го участка люди охотно расска
зывают, за кого проголосовали.

-  Голосовал за Молодцова, 
потому что ... не видел его аги
тации. Надо меньше говорить, 
а больше делать, -  на одном 
дыхании выпалил мужчина лет 
пятидесяти.

Другой проголосовавший, 
представившийся Михаилом, с
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Вчера на площади у проходной Ярославского 
моторного завода состоялся митинг в поддержку 
избранного Президента России Владимира Пути
на. Организатором мероприятия выступили

профсоюзы Ярославской области. Выразит 
свою поддержку вернувшемуся к рулю лидер 
страны пришли рабочие многих предприятий 
Ярославля. Собралось несколько тысяч человек

Итоги голосования на выборах мэра
город

Ярославль
Дзержин
ский р-н

Заволж
ский р-н

Киров
ский р-н

Краснопере
копский р-н

Ленин
ский р-н

Фрунзен
ский р-н

Блатов 47259
23.38%

7884
25.71%

13238
22.35%

5577
20.92%

7728
25.77%

7251
21.91%

5581
24.76%

Молодцов 10314
5.10%

1719
5.61%

3265
5.51%

1144
4.29%

1532
5.11%

1627
4.92%

1027
4.56%

Урлашов 80109
39.62%

12312
40.15%

21980
37.11%

10549
39.57%

11728
39.11%

14012
42.34%

9528
42.28%

Якушев 56606
27.99%

7485
24.41%

18477
31.19%

8352
31.33%

7878
26.27%

8826
26.67%

5588
24.79%

В Большом Селе «реванш» не удался
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